

1960 Brand

Sonntag, den 16. Oktober

Am Sonntagmittag startete in Vaduz eine grosse Autokolonne zu einer Ausfahrt nach Brand, die zu Ehren der Seniorinnen und Senioren von Vaduz veranstaltet wurde. Das nasskalte Wetter konnte die rund 130 Teilnehmer nicht daran hindern, diese Ausfahrt mitzumachen. Um 13 Uhr fuhr man ab und erreichte über Feldkirch, Bludenz den bekannten Fremdenort, wo man im Hotel «Schesaplana» nach einstündiger Fahrt einlangte und auf die Teilnehmer ein gemütlicher Nachmittag wartete. Dr. Willy Ospelt entbot die Willkommensgrüsse der Veranstalter, nachdem die Vaduzer Bauernkapelle den Unterhaltungsreigen mit schmissigen Weisen eröffnet hatte. Ingenieur Ernst Ospelt bewährte sich erneut als routinierter Conferencier und Vizebürgermeister Hans Verling überbrachte den Teilnehmern die Grüsse der Gemeindebehörde. Frau Ida Ospelt fand mit ihren Gedichten grossen Anklang. Im Mittelpunkt des festlichen Nachmittags stand eine Ansprache von H.H. Pfarrer Ludwig Schnüriger. «Es ist ein Freudentag für den neuen Pfarrer, wenn er so viele alte Leute kennenlernen und mit ihnen zusammen sein darf», so leitete



Franz Laternser (Küfer), die Schwestern Ida und Anna Ospelt

Von rechts: Theres Beck, Gottlieb Patsch, Mina Patsch, Anna Blond, Katharina Rheinberger

